



Lâchez-moi dans un magasin de bricolage et j'en ressors avec mille idées... et beaucoup de matériel. Pourtant, je suis déjà bien équipée, entre la perceuse, la visseuse et l'indispensable caisse à outils récupérées chez mes parents. Mais pas sûr pour autant de me lancer dans la rénovation intégrale d'une maison, vu l'ampleur de la tâche. En revanche, je serai devant *Mission travaux*, mardi 1^{er} février à 21 h 10, sur M6. Non seulement pour y piocher les bons conseils de Laurent Jacquet, plombier-chauffagiste de formation, mais surtout parce que les familles qui font appel à cet as du bricolage me rappellent ces restaurateurs dépassés auxquels Philippe Etchebest vient en aide dans *Cauchemar en cuisine*. Un programme parfait pour trouver l'élan de motivation qui nous manque souvent et apprendre les bons gestes pour s'y mettre. Sur ce, je vais refaire les joints de ma salle de bains et de ma cuisine...

Ophélie Haire, journaliste à *Télé-Loisirs*